

**Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada**  
**ADDENDUM ONE / ADDENDUM UN**  
**September 23, 2020 / 23 septembre 2020**  
**F5211-180900-ABC**

**Letter of Interest – Request for Information - Science Vessel Charter(s): Information Session on  
Fisheries and Oceans Canada (DFO) Requirements / Lettre d'intérêt - Demande d'information -  
Affrètement(s) de navires scientifiques : Séance d'information sur les besoins de Pêches et  
Océans Canada (PMO)**

**DELETE**

**Closing Date:** Wednesday, September 30, 2020

**INSERT**

**Closing Date:** Thursday, December 31, 2020

**Supprimer**

**Date de clôture :** mercredi, 30 septembre 2020

**Insérer**

**Date de clôture :** jeudi, 31 décembre 2020

**UPDATE**

Due to COVID-19 we are delayed in moving to the next phase of this initiative, this is the final opportunity to review the documents and provide feedback prior to the publication of the Request for Supply Arrangement (RFSA).

Potential bidders will be notified prior to the posting of the RFSA and the activation of Phase 1. See Vessel Charter Process – SOW (Statement of Work)

Thank you,

**MISE À JOUR**

En raison de la pandémie de COVID-19, nous accusons du retard pour passer à la phase suivante de cette initiative. Il s'agit de la dernière occasion d'examiner les documents et de formuler des commentaires avant la publication de la demande d'arrangement en matière d'approvisionnement (DAMA).

Les soumissionnaires potentiels seront informés avant la publication de la DAMA et la mise en œuvre de la phase 1. Veuillez consulter le processus pour l'affrètement de navires – EDT (énoncé des travaux).

Merci.